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Hansestadt Rostock 
Bürgerschaft 

 
N i e d e r s c h r i f t 

 

Sitzung des Ortsbeirates Seebad Warnemünde, Diedrich shagen 
 

 Sitzungstermin: Dienstag, 04.08.2009 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:30 Uhr 

 Raum, Ort: Cafeteria/ Bildungs- und Konferenzzentrum, F.-Barnewitz-Str. 5, 18119 
Rostock 

Sitzungsteilnehmer: 

Anwesende Mitglieder   

Vorsitz   
Bündnis 90   

   Regine Pentzien Bündnis 90   

reguläre Mitglieder   
CDU   

  Dr. Klaus-Diether Seiler CDU   

   Hartmut Stubbe CDU   
DIE LINKE.   

   Götz Kreuzer DIE LINKE.   
FDP   

   Bernd Schilling FDP   
Rostocker Bund   

   Sebastian Helm Rostocker Bund   
SPD   

   Hans-Jochen Kröger SPD   

   Wilfried Schulz SPD   

Gäste   
   

 Herr   Drenkhahn Handels-u. Gewerbeverein   

 Herr  Jens Michael Freiwillige Feuerwehr   

 Herr  Dietmar Vogel 
Handels-u. Gewerbeverein 
Warnemünde 

  

Entschuldigte Mitglieder   

Vorsitz   
CDU   

   Alexander Prechtel CDU entschuldigt  

 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 
 
1 Eröffnung der Sitzung 

 
 

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

 

3 Bestätigung der Tagesordnung 
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4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 07.07.2009 
 

 

5 Bericht des Ortsamtes 
 

 

6 Bericht des Ortsbeirates 
 

 

7 Fragestunde der Mitglieder des Ortsbeirates 
 

 

8 Berichte der Ausschüsse 
 

 

9 Eislaufbahn im Winter in Warnemünde - Ein Bewerber stellt sein Projekt vor 
 

 

10 Der Gewerbeverein Warnmünde stellt sich vor 
 

 

11 Soziales Projekt "Die Nachtwanderer" wird vorgestellt 
 

 

12 Bericht aus der Bürgerschaft 
 

 

13 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner 
 

 

14 Verschiedenes 
 

 

 
 
Protokoll: 
 
Öffentlicher Teil 
 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

Frau Pentzien eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Einladung zur heutigen 
Sitzung ging allen Mitgliedern fristgemäß zu. Die öffentliche Bekanntmachung erfolgte im Stäti-
schen Anzeiger Nr. 16, in der Tagespresse, im Internet und im Schaukasten des Ortsamtes. 
 
 
 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Frau Pentzien stellt die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. Von 9 Mitgliedern sind 8 an-
wesend. 
 
 
 

 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 

Der TOP 10 wird mit dem TOP 9 getauschet. Die Tagesordnung wird so einstimmig bestätigt. 
 
 
 

 

TOP 4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 07.07.2009 

Folgende Änderung wird in der Niederschrift vom 07.07.09 vorgenommen: 
Ergänzung TOP 11 
Frau Pentzien: 
Durch eine Fußgängerzone in der Mühlenstr., läßt sich  die Straßenraumgestaltung und das 
Wohlfühlambiente besser gestalten. 
 
Änderung : 
Variante 1: -Ausdehnung der Fußgängerzone bis Kurhausstr. 
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TOP 5 Bericht des Ortsamtes 

Der Bericht des Ortsamtes wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
 

 

TOP 6 Bericht des Ortsbeirates 

Frau Pentzien: 
-bedauert, dass auf der Werft keine Schiffe mehr gebaut werden und damit voraussichtlich eine 
Ära zu Ende geht, 
-berichtet, dass am 23.07.09 eine Beratung zum Ortsstrukturkonzept Warnemünde aus dem 
Jahr 1999 stattgefunden hat, zu welchem alle Bürger eingeladen waren. Die Veranstaltung war 
offen und kreativ. Jeder Bürger hatte die Möglichkeit seine Vorstellungen und Ideen zur Aktuali-
sierung und Fortschreibung des Ortsstrukturkonzeptes einzubringen. 
-informiert zum Schreiben von Herrn Senator Scholze zu den Vorschlägen für die neuen ange-
dachten Ortsamtsbereiche, 
-übergibt Herrn Schulz die Ergänzungen zum 4. Forderungskatalog für mobilitätseingeschränkte 
Bürger vom Büro für Behindertenfragen und vom Hafen –und Tiefbauamt. 
- berichtet, dass dem Ortsbeirat mitgeteilt wurde, dass die Wassersportschule „Haus 
Beach“ihren Aufbau, der als Beobachtungsposten und zum Aufenthalt dient, entfernt werden 
soll. 
Ein Gespräch  mit der Tourismuszentrale  hat Frau Pentzien geführt. 
 
 
 

 

TOP 7 Fragestunde der Mitglieder des Ortsbeirates 

Frau Pentzien: 
-sagt, dass der Gehweg von der Bushaltestelle Wachtlerstr in Richtung Kurhausstr. von Sträu-
chern des Kurparkes überwuchert wird und bittet um Beseitigung dieser. 
 
- sagt, dass die weiße geschlossene Sperrlinie von der Werft kommend in Richtung Fähre 
(Fährspur) die Bürger irritiert. Fragt, ob die geschlossene Kennzeichung so korrekt ist. 
 
Herr Schilling: 
-fragt, ob nicht Möglichkeit der kostenfreien Benutzung der Toiletten mit der Kurkarte möglich 
ist. 
 
 
 

 

TOP 8 Berichte der Ausschüsse 

Die Ausschüsse des Ortsbeirates haben nicht getagt. 
 
 
 

 

TOP 9 Eislaufbahn im Winter in Warnemünde - Ein Bew erber stellt sein Projekt vor 

Frau Pentzien: 
Es hat Bewerber gegeben, diese haben aber nach ihrer Kostenkalkulation von dem Vorhaben 
Abstand genommen.   
Die Vorstellung, eine Eislaufbahn unbürokratisch und mit Unterstützung städtischer Ämter als 
saisonverlängernde Maßnahme im Winter einzurichten, lässt sich leider nicht  realisieren 
Zur Eislaufbahn in Warnemünde konnten keine konkreten Aussagen, weder von Herrn Vogel 
vom Gewerbeverein, noch von Herrn Michael von der Freiwilligen Feuerwehr, getroffen werden. 
Aus der schriftlichen Stellungnahme der Tourismuszentrale, Frau Schröder, geht hervor, dass 
keine Ausführungsmöglichkeiten zu diesem Projekt möglich sind. 
 
 
 
 

 

TOP 10 Der Gewerbeverein Warnmünde stellt sich vor 

Herr Vogel: 
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-stellt den Vorstand des Vereines vor, 
-informiert über erste Projekte, wie z.B.: 

• erste Auftritte im Internett/Intranet, 
• Sondernutzungsrechte in der Mühlenstr, 
• Sonntagsöffnungszeiten/Bäderregelung, 

-berichtet über Ziele 2009/10 wie z.B.: 
• Einbindung in die Warnemünder Dorschwoche mit Automeile/Oldtimer, 
• Koordination und Gespräche mit Vereinen, 
• Weihnachtstimmung in Warnemünde, 
• Warnemünde Card und Projektunterstützung für das Musical "Der Fischer und seine 

Frau". 
-sagt, dass der Handels-u. Gewerbeverein an der Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat stark 
interessiert ist. 
 
 
 

 

TOP 11 Soziales Projekt "Die Nachtwanderer" wird vor gestellt 

Frau Pentzien informiert, dass Frau Flemming sich nicht in Rostock befindet und für den TOP 
entschuldigt ist. Der TOP wird im Herbst nachgeholt. 
 
 
 

 

TOP 12 Bericht aus der Bürgerschaft 

Herr Kreuzer berichtet: 
-über die Wahlen der Bürgerschaft am 07.06.09, 
-die konstituierende Sitzung der Bürgerschaft, 
-die Wahl der Präsidentin der Bürgerschaft, 
-dass die Wahl der Aufsichtsräte am 05.08.09 stattfindet, 
-dass 2 Widersprüche des Oberbürgermeisters zurück gewiesen wurden, 
-über zwei außerplanmäßige Ausgaben der Hansestadt. 
 
 
 

 

TOP 13 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen un d Einwohner 

Herr Drenkhahn: 
-beschwert sich, dass die Papierkörbe am Am Strom zu klein sind und nicht oft genug geleert 
werden. Die Papierkörbe quellen über. Es sollten größere Papierkörbe  bzw. Müllentsorgungs-
container aufgestellt werden. 
Sagt, dass Warnemünde das Aushängeschild von Rostock ist und der derzeitige Zustand nicht 
zu akzeptieren ist. 
-kann nicht verstehen, warum das Ortsamt von Warnemünde geschlossen ist. Alte und kranke 
Menschen könnten nicht in ein anderes Ortsamt fahren. Außerdem ist das Ortsamt der Anlauf-
punkt für viele Fragen und Anliegen der Bürger. 
-bemängelt die Sauberkeit der Toiletten. Diese müssen mehr kontrolliert werden. 
 
 
 

 

TOP 14 Verschiedenes 

keine Ausführungen 
 
 
 

 
 
 
 
 

   
Regine Pentzien, 1. stell. Vorsitzende Scheffler, Ramona 
 


